
 
 
Die Verwaltung wird gebeten, in Zusammenarbeit mit den Schulen und dem Kreissportverband 
dem Ausschuss bis zur nächsten Sitzung einen Bericht über die Nutzung des Bades am Stadtwald 
für die Schwimmausbildung zu geben. 
Dabei soll insbesondere dargestellt werden, wie in den Schuljahren 2006/2007, 2007/2008 und 
voraussichtlich 2008/2009  

• die von den Stadtwerken zur Verfügung gestellten Kapazitäten waren und welche  
Kapazitäten von der Stadt beantragt wurden 

• welche Schulen für welche Klassen welchen Bedarf angemeldet und genutzt haben 
• Schulen die im Lehrplan vorgesehenen Stunden nicht ausgeschöpft haben, welche 

Hinderungsgründe es gegeben hat 
• ob es sonstige Probleme bei der Durchführung des Schwimmunterrichtes gegeben hat 
• welche Kapazitäten die Vereine beantragt und erhalten haben; sowie eventuell hier 

auftretende Probleme 
 
Der Antrag wird diskutiert. Herr Ziervogel teilt mit, dass es nach Rücksprache mit den  
Schulen zu keinen Problemen hinsichtlich des Schulschwimmens gekommen ist. 
 
Ferner legt er den Belegungsplan des Bades am Stadtwald für das laufende Schuljahr vor. 
Seitens des Ausschusses wird gewünscht, diesen dem Protokoll beizufügen. 
 
Beschluss : 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 


